

## Bin ich „Elvis“?

**Restlos ausverkaufter Veranstaltungssaal in Dellach/Gail. Vor heimischem Publikum kam der seit vielen Jahren erfolgreiche Elvis-Imitator Michael Buchacher – alias Buzgi – am 26. Februar zur Erkenntnis „Ich bin (doch nicht) Elvis“!**



Buzgi ist eine besondere Spezies der Kleinkunst-Szene. Elvis-Songs, die ihn schon in der Kindheit und Jugend faszinierten, animierten Michael Buchacher bereits unmittelbar nach dem Bundeseher zur Teilnahme an einem Karaoke-Wettbewerb, den er mit den Liedern des „Kings“ souverän gewann. Von dort an intensivierten sich seine Auftritte als Elvis-Imitator, bis er schlussendlich österreichweit immer mehr gefragt und gebucht wurde. Anfang 2009 fasste er den Entschluss, seinen „Brotberuf“ aufzugeben und in Zukunft nur mehr künstlerisch tätig zu sein.

Sein Solo-Stück „Ich bin (doch nicht) Elvis“ ist das erste (sensationell gelungene) Resultat, in dem er sein eigenes Ich immerwieder voll auslebt, um es unmittelbar daran wieder in Zweifel zu ziehen. Eine bunte, kuriose Reise rund um das Thema „Elvis“, entlang des schmalen Grates zwischen Faszination, Inkarnation und Wahn...

## Nächste Vorstellung am Freitag 05.März im Stadtsaal Hermagor.

Text: Hans Jost

Fotos© Jost











